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令和３年９月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 
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７ 番 

丸山 恵二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 番 

建部 孝夫 

 

 

１、通学道路の見直しについて問う 

① 国では通学バス導入を考えているが町としてはど

のように考えているか。 

 

２、自然災害について問う 

 ① 大雨や台風、その他自然災害が発生したときの町

の体制はどのようになっているか。 

 

３、予算編成について 

 ① 今回の東京オリンピックで彦根市出身の大橋選手

が金メダルを獲得し、彦根市では垂れ幕やのぼり旗

が速やかに設置された。今後、国体が滋賀県で開催

される。その際、甲良町出身者が国体等に出場した

時に垂れ幕やのぼり旗を設置し、町全体で盛り上げ

ていくことが必要だと思うが、町は今後そのような

予算を計上することは考えているか。 

 

 

 

 

１、人口減少対策は、地方創生の緊急かつ主要課題であ

るが、町での有効策を問う 

  令和２年国勢調査の結果が公表され、甲良町の人口

は、６，３６５人で５年前の７，０３９人から６７４

人減少し、減少率９．５８％の高率で滋賀県第１位で

あった。この５年間、毎年１３５人も減っていること

になる。 

  

① 野瀬町長は、この町の人口激減の事実・実態を、

どのようにとらえ、認識しているのか。 

 ② この課題解決の有効策は、何だと考えているの

か。その手立て、策はあるのか。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 
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 9 番 

建部 孝夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 番 

小森 正彦 

 

 

 

２、令和３年度後半に取り組むべき事業及び施策を提案

する 

  コロナ対策は、国の責任において実施すべきだが、

地方自治体に課せられた責務もある。それは、1. 町

民への啓発・啓蒙活動、2. 町民の命を守る体制(連携)

の確立、3.町民の生活支援等である。 

① 国は、近く第４次の３０兆円近い、追加経済対策

を考えており、住民税非課税世帯などへの1人当り

１０万円給付も検討されている。 

この場合、対象世帯外の町民への対応を検討すべ

きだが、給付額に差をつけてでも全町民に給付すべ

きである。(世帯 ２万円 ＋ 1人 1万円 ※ 国の

交付金充当を条件) 

 ② 以前から提起している次のことを具現すること。 

  ⑴ 出産奨励から、出産祝い金の多子段階的増額と、

子育て応援金の対象年齢の引き上げと増額を図

る。 

  ⑵ 高校(満１８歳)までの医療費を無料化にする。 

  ⑶ 住居表示に「大字」の表記を削除することの内

部研究や町民合意形成を早急に進め、来年４月１

日施行をめざすこと。 

(※ これらは、地方創生・人口減少対策に適うも

のである) 

 

 

 

 

１、本町の基幹産業について問う 

 ① 町長に聞く。昨年度も質問したが、再度聞く。本

町の基幹産業とは何か。 

 

 ② その基幹産業の発展無くして町の発展は無く、衰

退するのみと考えるが、基幹産業の支援について行政

はどのような支援をしてきたか。 

（農業産業や建設産業の育成） 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 
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1 番 

小森 正彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 番 

岡田 隆行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 現在の建設業の現状を、行政はどのように見てい

るか。先の議会でも質問提案したが何の進展も無い。

今の行政には、町民の公僕としての責務を感じて仕事

をしている姿勢は見られない。この様な状態では本町

は衰退するのみであり、現に町民の人口が減少してい

るのも、本町には何の魅力も無く、行政の維持のため

に税金を払っているのが現実であり、魅力が無いから

町外に転出しているのが現実であるが、どう考えるの

か。 

 

④ 現在町内に残り、町の発展の為に、努力している

建設業の改善をするべく、県の監理課とも協議をし、

その指導のもと、組合も設立し、本町の発展に寄与す

るべく努力してきたが、行政にやる気が無くては進展

しない。以上の経過を再度公表し、議員提案をする。 

  提案は、即甲良町入札規約を改正し、金額の大小に

かかわらず、すべての工事、委託を町内業者のみの参

加で行う。営業所も排除する、滋賀県が定めているラ

ンクは、本町は対象とせず独自の手段で町内で町の金

は回転させる。此の原則の下、規約の改正を実施する。 

  

 

 

１、本町の交通における課題について 

 ① 本町の地域公共交通を取り巻く現状と課題は。 

 ② 地域公共交通活性化再生法とは。 

 ③ 地域公共交通計画とは。 

 ④ 本町では地域公共交通計画を作成しているか。 

 ⑤ 新モビリティサービス事業とは。 

⑥ 高齢者の新たな移動手段として、国土交通省が旗

振り役となり、いくつかの推進があるが、本町とし

ては何か検討はあるか。 

⑦ 総合型移動サービスＭａａＳとは。 

⑧ 本町としてどのような交通手段を計画している

か。また、まちづくりにもつながる計画が必要であ

るが、今後の見通しは。 
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企画監理課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 
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2 番 

岡田 隆行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 番 

西澤 伸明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、ふるさと納税について 

① 過去５年間のふるさと納税の実績額は。 

② 税収が少ない本町において、ふるさと納税は大き

な魅力だが、現在の取り組みは。 

③ 現状を打破するための今後の計画は。 

 

３、小５、小６教科担任制導入について 

 ① 教科担任制のメリットとデメリットは。 

② 本町ではいつから導入予定か。 

 

４、２学期制導入について 

 ① ２学期制のメリットとデメリットは。 

② 県内で２学期制の導入が増えてきたが、本町とし

ての導入予定は。 

 

 

 

 

 

 

１、新ごみ処理施設計画について 

 ① 初歩的な立地条件を考察するとき、科学的見地か

ら荒神山麓・西清崎で大丈夫か。 

 ② ごみ減量化計画の進捗状況と課題は。プラスチッ

ク抑制、脱炭素社会・地球温暖化防止をめざす世界

の流れに合流を。 

 ③ 「ごみ分別方法統一化等検討委員会」の状況及び

本町の立場は。 

 ④ 本町として財政負担の見通しはどうか。 

 ⑤ 搬入道路（アクセス路）の負担はどのようになる

のか。 

 ⑥ 彦根市長が和田市長になったことの変化を活かす

ために。 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 
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西澤 伸明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２、新型コロナウイルス対策を求めて  

 ① 現在までの感染状況等（全国・県下・町内）に対

する評価・認識は。 

② とりわけ重大なのは入院も医学的治療もできず自

宅待機が急拡大している現状への対応は。「もし、感

染しても入院できないのでは」との不安が現実のも

のに。 

③ 最大の弱点となっている「PCR検査抑制政策」の

克服・転換のために、町としても最大限の努力・働

きかけを。「国・県がやらないなら町独自でも」の意

気込みで。 

 ④ 夏休み明けの園・学校の子どもたちをコロナ感染

から守るために。 

  

３、甲良町産業集積地整備事業について 

 ① 大林組からの寄付以降の経過とつぎ込んだ費用

は。 

 ② この構想が本町の活性化・人口減少化防止に寄与

する根拠はなにか、改めて問う。計画の実効性はい

かに。 

 ③ 当面、コロナ感染の拡大傾向は続く見通し。命と

くらし・経営を守るコロナ対応に町政は全力を傾け

るべきでは。 

 ④ 計画の撤退を含む根本的見直しの勇断を。 

 

４、米価暴落の兆候・状況について 

コロナの影響を受け、米価暴落の危険が指摘されて

いるが、町政で可能な対策を 

 ① 国・県への要請を強めること。 

② 経常・固定経費の補填の制度化検討を。 
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6 番 

宮嵜 光一 

 

 

１、事業の進行状況について 

  様々な事業計画が挙げられているが、その進捗状況

について。 

 ① 町として藤堂高虎公をＰＲする活動を現在も行っ

ているが、その内容は。 

 ② 町が制作した能「高虎」の結果としてどういった

反響が得られているか。 

 ③ 藤堂高虎公のＰＲ事業には多くの公費を投入して

いるが収益結果は。 

 ④ 事業計画と共にその事業における費用対効果はど

のように算出しているか。 

 ⑤ その他の事業として、町道の老朽化に対する補修

依頼の対応は。 

 

２、スポーツ振興について 

  スポーツ功労者等、顕著な成績を収められた方に対

する、取り組みや表彰について。 

① 町民から国体等に出場される方、又は出場され              

た方は近年おられるか把握しているか。 

 ② 今後町民から国体等に出場された場合の対応とし

てどういった対応を考えているか。 
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